

Alternatiba muestra su solidaridad con el presidente Maduro y denuncia el montaje golpista contra Venezuela

BILBAO, 19 de FEBRERO de 2014 – La portavoz de la Mesa Internacionalista de Alternatiba, Diana Urrea, ha querido trasladar la solidaridad de su organización con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, así como con la revolución bolivariana al hilo de la "campaña golpista orquestada por una oposición al servicio de las élites financieras del país y con la colaboración de agentes internacionales, bastante más interesados en expoliar y explotar los recursos de este país que en su paz social".

Desde Altenartiba han querido recordar que el 14 de abril de 2013 Nicolás Maduro fue elegido presidente de la República Bolivariana de Venezuela, en unas elecciones presidenciales motivadas por la muerte del comandante Hugo Chávez, "figura destacada de la lucha por la emancipación e integración de los pueblos de América en los últimos 15 años".

En los últimos días, la capital venezolana, Caracas, "está siendo víctima de un plan ideado por los autoproclamados agentes del orden internacional, a través de la oligarquía venezolana para derrocar al presidente". La ciudad está siendo escenario de múltiples manifestaciones que han tenido como consecuencia personas heridas, víctimas mortales e innumerables destrozos; "aprovechando esto para generar un montaje a nivel internacional para desprestigiar al Gobierno venezolano, y llegando al punto de utilizar imágenes falsas tomadas en Siria, Honduras o incluso la del ciudadano vasco Unai Romano, víctima de torturas tras su detención por parte de la Guardia Civil española en el 2001, haciéndolas pasar por víctimas cuya responsabilidad es el gobierno del PSUV".

En este sentido, desde la formación de izquierdas han querido poner en evidencia que son medios como los del Grupo Prisa los que están colaborando, una vez más, en esta "campaña de acoso y derribo" contra el Gobierno de Venezuela, por lo que Urrea ha sugerido que "mejor se dediquen a explicar los préstamos por 423 millones de euros que Bankia les concedió in extremis antes de su nacionalización".

Urrea ha hecho suyas las palabras del propio Maduro: "En Venezuela estamos enfrentando un rebrote nazifascista y lo vamos a derrotar. No habrá golpe de Estado en Venezuela, tengan la seguridad absoluta, que lo sepa el mundo". Por lo que ha llamado a las izquierdas del ámbito internacional a "ser conscientes de la importancia de Venezuela para el continente americano y para el mundo".

Así, desde Alternatiba han querido reiterar su apoyo al PSUV y al presidente Maduro, "ante quienes quieren dar un golpe de estado y derrocar el corazón de la Latinoamérica para expoliar los recursos naturales de un país que cuenta con la mayor reserva de petróleo del mundo. El pueblo venezolano nos está demostrando cómo se profundiza en la construcción del socialismo y se enfrenta duro con la derecha. Y ahí estaremos apoyando desde Euskal Herria".